
　 み なさん、こん にちは、
本日のお客様は福島ロータ
リークラブの加藤義朋先生
です。コロナ禍でお会いす
る機会が減ってしまい大変

ご無沙汰してます。今日はよろしくお願いします。
　城南ロータリーの例会も回数を減らし時短でリ
アルとズームを併用して行っておりますが、早く通
常開催になるようお祈り申し上げます。
　理事会で協議しましたが、全国的に第 4 波が発
生しようとしている中で通常開催はしばらく見送る
ことになりました。

　4 月は 4 日 ( 日 ) に地区大会、18 日 ( 日 ) に会
津分区 IM が YouTube で開催されます。リアルで
皆さんと交流を持てないのが残念ですが、今年も
我慢に年になりそうです。
　今日は、湯田会長エレクトの PETS 報告になり
ます。ズームと DVD での勉強ということで大変だ
ったと思います。
　私は、ロータリアンとしてまだまだ勉強不足で
すが、湯田会長エレクトのリーダーシップに期待
したいと思います。
　黄砂がかなり飛んで来てますので、健康に留意
して活動していきましょう！
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2021 年 3 月 30 日（火）　第 1693 回（本年度 21 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　赤城　明広

▪ 点 鐘　　赤城　明広　会長
▪ ロータリーソング　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　大塚　修一　君
▪ 会 長 挨 拶　　赤城　明広　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

本 日 の お 客 様

○ PETS 報告　　湯田会長エレクト

福島ロータリークラブ　加藤　義朋様

幹事報告　　　佐藤　郁雄　幹事

1 . 直前ガバナー事務所より
○ RLI パート１開催の案内（受）
○地区大会 YouTube 配信の案内（受）
○アンケートのお願い（受）
○福島職業奉仕宣言募集（受）
2 . 会津分区より
○ IM・分区チャリティーゴルフ開始のご案内（受）
3 . 会津若松 RC より
○ 4 月の例会プログラム（受）
4 . だて西 RC より
○お礼状（受）
5 . 会津ユネスコ協会より
○クラブ終結問題の中間報告（受）
6 . 渡辺義博様より
○提案書（受）



出席委員会 木村　武美　委員長

▪出席率　68.18% ▪前回出席率訂正　66.17%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 小川　洋正　委員長代理

加藤様（福島RC）：お久しぶりです。今年も宜しくお願
いします。
赤城君：加藤先生いらっしゃいませ。お久しぶりです。
今日は宜しくお願いします。
佐藤(郁)君：お世話様です。宜しくお願いします。
大塚君、渡部君、小川君：皆様こんにちは。加藤先生い
らっしゃいませ。本日も宜しくお願い致します。
湯田君：暖かくなってきました。よろしくお願いします。
野澤君：皆様ご無事でなによりです。
五十嵐君：今日も短い時間ですが、よろしくお願いし
ます。
山田君：遅れてすいません。加藤先生いらっしゃいま
せ！
鈴木君：皆さまこんにちは。本日も宜しくお願いしま
す。
佐藤(敬)君：皆さんこんばんは！クリスマス会、参加
者が少なくて残念ですが宜しくお願いします。

米山記念奨学会委員会 大塚　修一　委員長

R財団委員会 小池　達哉　委員長

赤城君：今日は黄砂がすごいですね。対策しましょう。
大塚君：昨日は暑かったですね。お身体ご自愛ください。
小川君：花粉と黄砂のダブルパンチで、目と鼻がボロ
ボロです。
湯田君：加藤先生いらっしゃいませ。宜しくお願い致
します。
小池君：お客様いらっしゃいませ。

赤城君、渡部君：湯田エレクト、今日はPETS報告よろ
しくお願いします。
小川君：ワクチン接種が早く一般に拡大して、夜の例
会を開催できる日を心待ちにしております。
大塚君：皆様こんにちは。今日もよろしくお願いします。
湯田君：ニコニコに同じ。

ア ル バ ム

新型コロナウイルス感染症対策により、3 月の例会は２回となってしまいましたが、
本日もよろしくお願いします。



福島 RC の加藤様メイキャップに来ていただきました。お久しぶりです！
食事がお弁当なのであまりお話ができず残念です。

会長挨拶と、幹事報告です。

各委員会の発表です。



湯田会長エレクトより、3 月 13 日にオンラインで開催された PETS の報告をしていただきました。
コロナ禍のなか、まだまだ大変な運営が続きそうですが、来年度もよろしくお願いいたします。


